
Vorstandssitzung digital am 08.04.2021, 09:02 Uhr- 10:43 Uhr 

Teilnehmer: Riethdorf, Raffelt, Weitz, Weigler (09:10), Droth, Held (09:05), Gericke, Bensemann 

(09:03), Saß, Kloppenburg 

Protokollantin: Renken 

TOP 1: Begrüßung 

- Frau Riethdorf begrüßt die Vorstandsmitglieder zur heutigen Vorstandssitzung 

- Feststellung der Beschlussfähigkeit um 09:02 Uhr 7/10, um 09:10 Uhr 10/10 

TOP 2: Bestätigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 09.03.2021 

Der Vorstand bestätigt das Protokoll der Vorstandssitzung vom 09.03.2021 

Anwesend: 8 

Stimmen dafür: 8 

Stimmen dagegen: - 

Enthaltungen: - 

TOP 3: Beratung zum „Verkehrsbeirat“ 

- Hr. Weigler möchte die bisherigen Treffen mit den Ämtern weiter fortführen und in den 

Verkehrsbeirat integrieren- aktuelle Termine der Zukunftskonferenzen sind bis Juni datiert, 

anschließend soll unter der AG Verkehrsbeirat getagt werden 

- Hr. Saß wird ebenfalls mit der AG Verkehrsbeirat betraut 

- Weitere Informationen folgen 

TOP 4: Besprechung zur Situation „Corona- Krise“ 

- Der HIU hat ein Schreiben an Frau Ministerpräsidentin Schwesig versandt und einen 

Umsatzausgleich bei Ausfall der Sommersaison gefordert 

- Das Schreiben wurde weit verbreitet. 

- Der TVIU wird ebenfalls ein Schreiben verfassen und schnellstmöglich versenden im Auftrag 

der Kleinvermieter, da diese ebenfalls an Ihre Grenzen gelangen- Zusammenarbeit mit TVOIU 

- Fr. Bensemann empfiehlt den nochmaligen Versuch, eine AG für Ferienwohnungsbesitzer zu 

gründen 

- Hr. Saß wird bei den größeren Vermietern nochmal nach dem Interesse einer AG fragen 

- Es müssen weiterhin mehr Testzentrum errichtet werden, dies wird ein Ausweg aus der 

Pandemie sein- Testen 

- Durch die 2- wöchentlichen Videokonferenzen mit den Ämtern und Landkreis hat sich bereits 

viel in Hinsicht der Testzentren getan und stetig kommen Weitere dazu- großes Lob 

- Frau Bensemann lässt Ihre Mitarbeiter bereits als Tester ausbilden 

Die Seetel Kette hat 24 MA für das Testen qualifizieren lassen über Ärzte  

- Leider kommt es aufgrund der verpflichtenden Testung zu vielen Stornierungen in den 

Geschäften (50% Storno) 

- Die Luca App hat aktuell in den Medien ein schlechtes Image erhalten, in Hinsicht auf den 

Datenschutz 

- Hr. Gericke berichtet von Fake Logins über Nacht in einem Zoo 

- Fr. Riethdorf berichtet, dass Steffen Media bisher keine Rückmeldung zu den Luca App 

Plakatvorlagen gab 



- Hr. Gericke bietet an, seine Grafikerin vom HTM zu kontaktieren, ob sie den Auftrag 

übernimmt 

- Der TVIU stimmt dem zu. 

TOP 5:  Abstimmung der Sponsoringanträge  

- Der Vorstand einigt sich auf eine Verschiebung der Beschlussfassung, aufgrund der durch die 

Corona Pandemie nicht aussagekräftigen Öffnungsschritte 

- Die Antragssteller erhalten ein Bestätigungsschreiben für den Eingang der Anträge mit der 

Bitte um Geduld für die Beschlussfassung 

- Sofern Veranstaltungen umgesetzt werden, will der TVIU diese auch sponsern- offizielle 

Beschlussfassung folgt 

TOP 6:  Sonstiges  

- Modellregion: der Beirat zur Modellregion wurde von der UTG gegründet und der TVIU ist 

Beiratsmitglied (Fr. Riethdorf) 

- Weitere Teilnehmer des Beirates sind: Hr. Heilmann, Fr. Teske, Hr. Nichelmann, Hr. Schulz, 

Fr. Wolf, Hr. Boße, Hr. Hennige, Hr. Bergmann, Fr. Ring 

- Das KAG wurde bisher noch nicht umgeschrieben/ geändert bzw. ergänzt - hier entwickelt 

sich zunehmend mehr Frust. 

- Alternativ wird von der UTG ein Vertrag entworfen zur gegenseitigen Anerkennung der 

Kurkarte auf der Insel  

- Fr. Held wird ebenfalls die Informationen zur Modellregion in den Tourismusausschuss 

weiterleiten  

- Wahlen: eine digitale Veranstaltung zu den Wahlen wird der TVIU zusammen mit der OZ 

initiieren  

- Die Kandidaten werden zu einer Präsenzveranstaltung eingeladen- hierzu muss vorab geprüft 

werden, welche Räumlichkeiten zulässig sind aufgrund der Personenanzahl 

- Ein Termin mit Fr. Meerkatz muss gefunden werden. Die OZ befindet sich noch in den 

Planungen. 

- Hr. Raffelt empfiehlt, dass Thema nicht zu weit nach hinten zu verschieben und die Vorarbeit 

bereits zu beginnen 

- Hr. Gericke weist daraufhin, die Veranstaltung nicht zu früh zu präsentieren, da die 

Menschen zu schnell vergessen 

- Hr. Weigler findet einen Monat vor den Wahlen als vernünftigen Termin- die Kandidaten 

stehen bereits fest und können für einen Termin angefragt werden  

- Touristiker Talk: am 04.05.2021 soll der TT stattfinden – das Podium in präsenter Form, Rest 

digital 

- Der Vorstand empfiehlt den TT zu verschieben, da dass Thema nicht passend zur aktuellen 

Lage ist 

- Wellnessbeirat: Fr. Bensemann berichtet von den bisherigen Videokonferenzen und bittet 

um die Versendung einer Erinnerungsmail für die kommende Wellnessbeiratssitzung 

- Modellregion Usedom/ Wollin: 

- Fr. Bensemann berichtet von der Auftaktveranstaltung  

- Hr. Gericke und Hr. Saß werden zukünftig an den Beratungskonferenzen teilnehmen 


